

きらめき朝日

令和2年9月23日号
校長 原田 正明

健闘を祈る！ 西村山中学校新人総合体育大会

6月の地区中学総体は残念ながら中止となってしまいましたが、今月26日（土）、27日（日）に予定されている地区新人総体は、様々な新型コロナウイルス対策を取りながら、実施する方向で進んでおります。

本校でも、9月4日から部活動強化期間として、時間を延長して練習しています。休日は大会や練習試合に参加し、実践感覚を磨いているところです。

7月から1・2年生中心の新チームとして活動してきましたが、これまでの練習の成果を発揮して、自分たちの目標が達成できるように頑張ってください。

健闘を祈ります！



《一年生の意気込み》

《二年生の意気込み》



地区新人総体の応援について

新型コロナウイルス対策のために、今大会は会場での応援について事前に大会観戦申込書を提出した1・2年生部員の保護者のみとなり、競技及び会場により観戦できる人数も違います。また、大きな声を出しての応援は禁止となっておりますので、「新しい生活様式」を踏まえ、マナーを守っての応援をお願いします。

なお、例年、3年生や3年生の保護者の方が試合会場に駆けつけて応援して下さることもありますが、今大会は会場に入場できませんので、ご了承ください。

